
平成２８年５月１７日

議会報告会で寄せられた意見・要望等について

　本年４月に開催した議会報告会において参加者から寄せられた意見・要望等のうち，重要なもの及び検討する
と回答したもの等について内容を精査した結果，議会として下記の内容で検討，通知していくこととなりました。
なお，個別の意見・要望等の内容は次頁以降に掲載しています。

坂 出 市 議 会

区　　分 内　　容

Ａ 議会全体で検討すべきもの

Ｂ 各所管委員会で検討すべきもの

Ｃ 理事者へ内容を通知するもの
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番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

1
東部集会所は厨房が無く，必要な際には自転車置き
場にテントを張って対応しているが，準備や片付けに
苦痛を感じている。厨房をつくってほしい。

4/23（土）
東部

持ち帰り検討する。 C

2
防災行政無線が設置されたが，大音量で迷惑してい
る。向きを調整するなど，改善してもらえないか。

4/19（火）
瀬居

当局に伝える。 B 岩黒島

3
防災行政無線が設置されたが，聞こえない地区がない
か調査し，聞こえない地区があれば対処してほしい。

4/20（水）
府中

市長部局に伝える。 B

4
松山地区の公園の遊具が老朽化しているので対処し
てほしい。

4/28（木）
松山

働きかけて対処する。 C 青海町中村公民館横

5

健康づくり，体力づくりの体操について，宇多津では年
齢・体力・持病に合った体操が行われている。坂出の
はつらつ教室は，健康な人を対象にしているとしか思
えない。もっときめ細かなサービスにしてほしい。

4/18（月）
 西庄

議会に持ち帰り理事者と
協議していきたい。

B

6
市営墓地のうち，借りたまま墓石を建立していない所
に雑草が生えて困っている。期限をつけて，建立しな
い場合には使用料を還付して返してもらってはどうか。

4/18（月）
 西部

担当課へ伝える。 C

総務消防委員会関係

教育民生委員会関係
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番号 意見・要望等 日時・場所 当日の回答 区分 付記事項

7
福江公民館は多くの住民が利用しているが，老朽化が
進んでいる。これからは地域コミュニティーセンター
や，ふれあい会館にシフトしていくべき。

4/25（月）
福江

要望として出していく。 C

8
児童手当について，年金のように，学校の給食費や諸
経費を差し引いて支給してはどうか。

4/18（月）
 西部

市側に伝える。 C

9
体の丈夫な子供たちを育てるため，市内に子供がのび
のびと遊べる多目的広場をつくって欲しい。

4/25（月）
福江

要望として出していく。 C

10
循環バスについて，青葉町のバス停まで歩くのは厳し
い。福江東を通って大池町に抜ける経路を検討してほ
しい。

4/25（月）
福江

こういう意見があった
と報告し，検討しても
らう。

C

11
地下駐車場の入口がわかりづらい。標識等でもう少し
わかりやすくしてほしい。

4/28（木）
松山

改善を求める要望を出し
ておく。

C

市民建設委員会関係

教育民生委員会関係
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